

BREVES



LA REGIÓN ES REFERENTE.

La región se convierte en referente en la transición energética

● La Región de Antofagasta destaca por su inversión en proyectos energéticos, como el Parque Eólico Horizonte de Colbún, inaugurado en diciembre pasado y ubicado en la comuna de Taltal. Esta instalación, que operará con 140 aerogeneradores, alcanzará su capacidad total para fines de este mes, suministrando energía limpia a la red nacional.

Otro hito fue la reciente inauguración de CEME1, la planta solar más grande el continente, situada a solo 5 kilómetros de María Elena; con 882.720 paneles solares, esta instalación refuerza el compromiso de la región con la sostenibilidad y la transición energética. "Este incremento refleja la confianza en el sector y la clara apuesta por la innovación tecnológica, enfocada en el cuidado y protección del medioambiente", dijo Marko Razmilic, residente de la Asociación de Industriales de Antofagasta. 🌞